
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „Guschtl“ vom 30. Juli 2020, 12:59

Joah gut. Schade weil Eigengewächs, aber ich hoffe ja, dass wir künftig Spieler holen, die auf
ein modernes, schnelles Spielsystem ausgelegt sind.
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